

## BAGATELLE, LA JOIE DE VIVRE À LA FRANÇAISE

Sens de la fête, générosité culinaire et convivialité méditerranéenne : telles sont les clés du succès international du groupe BAGATELLE. Célébrant avec gourmandise l'esprit épicerurien, BAGATELLE COURCHEVEL insuffle aux sommets un délicieux vent de fantaisie, sublimé par une ambiance qu'on ne retrouve nulle part ailleurs. Reconnue à travers le monde pour son art de vivre, la marque étoffe son univers cette année en inaugurant sa boutique, située à côté du restaurant, au sommet de la Loze à Courchevel 1850.

*Sense of celebration, culinary generosity, and Mediterranean conviviality: these are the keys to the international success of the BAGATELLE group. Embracing the Epicurean spirit with indulgence, BAGATELLE COURCHEVEL brings a delightful touch of whimsy to the heights, enhanced by an ambiance found nowhere else. Renowned worldwide for its art of living, the brand is expanding its universe this year by opening its boutique, located next to the restaurant at the summit of La Loze in Courchevel 1850.*



## ECC, L'EXCELLENCE DE LA MAÎTRISE D'ŒUVRE SUR-MESURE

Maître d'œuvre d'exception et promoteur haut de gamme au cœur des 3 Vallées, ECC se distingue également en tant que Contractant général. De la conception initiale à la livraison finale, la société assure une maîtrise totale de chaque étape de vos projets immobiliers avec pour credo : un interlocuteur unique, une vision cohérente, et une exécution sans faille. Dans une recherche constante de perfection, ECC offre un accompagnement d'excellence, garantissant une expérience sereine et fluide.

*As an exceptional project manager and high-end developer in the heart of the 3 Valleys, ECC also stands out as a General Contractor. From initial design to final delivery, the company ensures complete control of every stage of your real estate projects, guided by its core principles: a single point of contact, a coherent vision, and flawless execution. With a constant quest for perfection, ECC provides unparalleled support, guaranteeing a seamless and stress-free experience.*

